

Destacan labor de asesoría de polos científicos cubanos



Matanzas, 24 jul (RHC-PL) La ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma), Elba Rosa Pérez, aseguró que en los polos científicos cubanos se buscan competencias profesionales, a la par que miden impactos reales de la ciencia.

Descartó que esas entidades fueran una estructura más, cuando desde principios de la Revolución pasaron a ser una forma novedosa de hacer ciencia, además de un instrumento de apoyo para el proceso de dirección científico.

La titular del Citma asistió a un encuentro para revitalizar el polo de la occidental provincia de Matanzas, en procura de un mejor uso de los especialistas e integrar los esfuerzos de los centros de investigación y empresas en pos del desarrollo socioeconómico del territorio.

La Unidad de Ciencia y Tecnología (UCT) de la delegación Provincial del Citma promueve esta labor renovadora, propuesta discutida en el Consejo de la Administración Provincial de Matanzas, según una comunicación oficial de la citada cartera.

El jefe de la UCT, Dariel de León García, expresó que la misión del Polo Científico está encaminada a articular y conectar física y funcionalmente, de forma sostenida, para llevar a la práctica los resultados de la actividad de ciencia, tecnología e innovación.

Asistieron al foro directivos del Citma, y representantes de los diferentes frentes tecnológicos como el agrícola, para el desarrollo del turismo, agroindustrial cañero, desarrollo y empleo de las fuentes renovables de energía, y para las ciencias biomédicas, indicó la fuente.



Radio Habana Cuba